

日本ユーラシア協会とは

旧ソ連邦に住む諸国民との
相互理解と友好を進める
(旧) 日ソ協会の統一した名
称です

日本とユーラシア

JAPAN-EURASIA SOCIETY

愛知版 No. 626

(ニュース、投稿は下記へ)
〒461-0004
名古屋市東区葵1-22-26
日本ユーラシア協会愛知県連合会
電話 052-508-4368

メールアドレス eurasia_aichi@yahoo.co.jp ホームページ <http://nichiyu2015.webcrow.jp>

2022年新年おめでとうございます



第24回ユーラシアフェスティバル(2021・12・5)
ロシア語人形劇「老百姓と熊」より
(画 アリビーナ・ブレンコーワ)

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は、日本ユーラシア協会愛知県連合会
の活動に格別のご理解とご支援を賜り、誠にあ
りがとうございました。本年も何とぞよろしく
お願い申上げます。

昨年も、一昨年に続き、新型コロナウイルス
感染症に翻弄された一年でした。このような困
難な状況の中でも、私たちは、コロナウイル
スに対して可能な限りの感染防止策を講じなが
ら、ロシア語講座をはじめとする一連の活動を行
ってきました。6月13日(日)に開催された
第66回総会の後、昨年、コロナ禍で中止を余儀
なくされたロシア兵士墓地慰霊祭を9月26日
(日)に雨天のなかで挙行しました。これは、
ロシア政府による慰霊塔の修理、墓碑の修復など
が終わって、桜の花が咲き誇る4月上旬に予
定されていたのですが、またもやコロナ禍で9
月末に延期せざるをえませんでした。

12月5日(日)には、私たちは、いろいろな
プログラムを用意してユーラシア・フェスティ
バルを開催しました。近年にない多数の方々が
このイベントに参加してくださいました。とく
に指摘しておきたいのは、若い会員の方たちが
この運営に積極的に携つておられたことです。
これを一時的な現象で終わらせないためには、
私たちには、何をなすべきか?ここに、今日、
本協会が抱える諸課題が集約されており、つね
にこの問い合わせに答えることが私たち一人ひとりに
求められているのではないか? ここまで、本
年も、新型コロナウイルス感染症の変異株
であるオミクロン株、さらに新しい変異株の感
染拡大に苦しめられるかもしれません、会員
の皆さまとともに、本協会を会員にとってより
いっそう魅力的な組織にしていきたいと思つ
ていますので、よろしくお願い申上げます。



日本ユーラシア協会
愛知県連合会 会長
名古屋大学名誉教授
杉浦一孝

愛知県高等学校教職員組合
執行委員長 加藤聰也
名古屋市中区新栄二丁目四九〇
○五二六一八二五五

愛知県平和委員会
理事長 小島俊樹

名古屋市東区葵一丁目五十六
○五二九三一〇〇七〇

愛知県民主医療機関連合会
名古屋市熱田区沢下町九二三
○五二八八三六九九七

会長 近藤知己
○五二八七一五六八

愛知県労働組合総連合

議長 西尾美沙子
名古屋市熱田区沢下町九七労働会館東館
○五二八七一五四三三

FAX ○五二八七一五六八

愛知民報社
名古屋市中区新栄二丁目五
○五二一五一九二五

愛知民報社
名古屋市西区名西二丁目三十五〇一
○五二五三一六六一七

作曲 帰山 栄治

2022年の抱負



安 原 勝 彦

あたりまえの暮らしをとりもどす
よき時代に会員と共に前進を

県連理事長・組織財政委員長

会員の皆様 あけまして
おめでとうございます。

本年もお世話になります。
世界の混乱は続く。それ
でも人々が平和に暮らせる
社会に向けて それぞれの場
所で努力し続ける人たちが
います。

今必要な事は国際協力
国際交流 多文化共生でした。

私はもその立場でこの
一年努力し続ける構えです。

この2年数か月間「協会」
はコロナ禍により行事・事
業の延期 縮小を余儀なくさ
れました。それでも昨年夏 健康
から 感染対策を施しながら
行事を開催してまいりました

よき時代に

今日の政治がもたらした

日本の伝統によれば竹藪
の中のトラは 日常の世界に
おいて悪に取りつかれた人

類を表している。
悪は必要ない。すべてが

実現するよう 会員の皆様と
トラに出会わない事を望む

住する200人のロシア人
との交流とネットワークを

エスティバル等々 そして会
員の要望が高い 名古屋に居

共に努力し満足できる よき
年にしたいものです。

日本語の普及活動・ユーラシア語
の普及活動・ユーラシア語

(2面より続く)
に加担させられたことを反省して、子どもたちに自分の頭で考えることがいかに重要であるかを教えようとしたのだろうと思われる。かつて情報が今ほど自由に手に入らなかつた時代、現在はインターネットの世界でもお金の力にものを言わせて特定の考え方を大量に流布したのだろうと思われる。向へと誘導しようとしているんだという解釈を示すんですね。その点をもう少し詳しく確認すると、ソ連は日本を考慮して歯舞、色の要望に応えて、日本になる。そういう順序です。日本の利益を考慮して歯舞、色これがラブロフ外相の理解

飛び交っている。しかしいに反する情報が意図的に流れされ、多くの人たちがそれを信じていた。現在はインターネットが普及し、さまざまな情報が

飛び交っている。しかしインターネットの世界でもお金の力にものを言わせて特定の考え方を大量に流布したのだろうと思われる。向へと誘導しようとしているんだという解釈を示すんですね。その点をもう少し詳しく確認すると、ソ連は日本を考慮して歯舞、色の要望に応えて、日本になる。そういう順序です。日本の利益を考慮して歯舞、色これがラブロフ外相の理解

「アムール河の波」の披露と新しい曲への挑戦を

合唱団「ミール」代表

中森秀樹

「日露平和条約と2020年改憲」

一戦争・歴史・領土ー (4)

名古屋大学大学院法学研究科教授 佐藤史人

ラブロフ外相に言わせる丹を日本に渡しますよと、日本に返すとは言つていないんです。この条文の書き方は領土問題は議論にならや安全保障を含む包括的な言を守りますよといいます。方からすると、まず歯舞もない。平和条約を締結した同時に平和条約どいうのは領土について決めるものじゃない、むしろ経済の協力とかエネルギーの協力とか安心のものである歯舞と色丹を日本に渡してあげましょう。平和論しましょう。ただこの場

た。そしたら平和条約を結びました。それが日本に理解です。ロシアの場合は平和条約といふのは領土問題を議論するための仕方です。ですから平和の仕方ではない。むしろまず議論抜きで平和条約を結んでものではない。むしろまず議論するための仕方です。ですから平和条約を結ぶために経済だら歯舞と色丹は返つてくない。同時にじゅあ自民と

い。必要もない。なぜなら共同宣言を日本は国会で批准しているわけですね。としあかりに日本は第二次世界大戦の結果、つまり4島はロシア、ソ連のものになつたといふのは領土問題は歯舞と色丹、ソ連のものになつたといふことの認めなさい。そうしが連載されたんですが、そしたら平和条約を結ぶことが認められます。その中身といふのは領土問題を解決するんじやなくて、むしろ経済と涉と平和条約締結は別々ではどこにあったのかというふうな協力関係を決めるそういう包括的な条約を結ぶわけです。この条文の書き方は、このようにロシは領土問題を解決するためで領土問題を決める気はない。必要もない。なれば、この条約ではありませんと。この条約では書かれている内容に限らないことは日本国としていつたんはソ連のものになつたんは四島がソ連の正式な同宣言で日本は第二次世界大戦の結果、つまり北方領土がソ連のもの、ないしは領土となつたことを認めているではないか。すでに日本とを言っています。

以上をまとめるところによると、順番としてうに整理できると思います。ができるんだと。ですから

日本共産党愛知県委員会 委員長 岩中正巳

日朝協会愛知県連合会

日本共産党名古屋市会議員団

名古屋市中区ゆ丸二丁目十一
FAX 〇五二二九七一〇七一
URL:www.jcp-aichi.jp/

名古屋市中区ゆ丸三丁目十一
FAX 〇五二二九七一〇九一
ホームページhttp://www.n-jcp.jp/

名古屋市中区ゆ丸三丁目十一
FAX 〇五二二九七一〇九一
URL:www.jcp-aichi.jp/

</div

